

JORNADA 5, septiembre 2025



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

LA GENERAL

ESTE EQUIPO ILUSIONA



www.ondarojilla.com



LALI

ROJO

Hace unos años los aficionados del Mirandés teníamos que escuchar cada dos semanas la mentira mil veces repetida de que Anduva era un campo pequeño. Ahora se repiten como un mantra las quejas de aficionados rivales por las entradas que se les dan.

Pocos clubes, por no decir ninguno, han dado durante tanto tiempo a los visitantes un fondo entero de mil personas. La mayoría te da un porcentaje ínfimo de su estadio, en un rincón y metido en una jaula. El Depotivo es el último en sumarse a una lista en la que ya estaban Racing, Oviedo, Burgos,... Desde Coruña braman por solo disponer de 387 localidades para ir a Mendizorroza, curiosamente el núme-

NEGRO

ro que da el Alavés a sus rivales y del que nunca se ha escuchado una queja.

Es para sentirnos orgullosos. Todo el mundo quiere venir de turismo a conocer Miranda. Y es que esas aficiones, rara vez agotan localidades en otros campos, pero llega la excursión a Miranda y parece que hay palos por subirse al bus.

En el fondo, atufa a paternalismo barato de aficiones que se siguen creyendo grandes y que menosprecian a un equipo humilde que para ellos es un invitado molesto que encima tiene la mala costumbre de desnudar de vez en cuando las vergüenzas deportivas de los viejos dinosaurios de este deporte.

Raúl Canales



MARIMORENA



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

LA GENERAL

NOTICIAS

EL PARTIDO

EL RIVAL

SU JUEGO

EL OJEADOR

LA PRÓRROGA



GlobalColor

tpr

Miranda

Comienzan a colocar los pilares de la tribuna

Los avances en las obras de la nueva tribuna son ahora más visibles ya que esta semana se han colocado los pilares sobre los que irá la grada.

Disponer de la maquinaria para colocar los pilares ha sido uno de los motivos que ha retrasado los trabajos, que estarán finalizados para los primeros días de 2026.

El presidente Alfredo de Miguel sigue muy de cerca las obras con la esperanza de poder acortar los plazos para volver cuanto antes a casa.



Julio Bañuelos ficha por un club de Qatar



El entrenador mirandés Julio Bañuelos iniciará una nueva aventura futbolística al fichar por un club de Qatar. Bañuelos, que estará acompañado por su hermano Pedro Javier, dirigirá al filial del Al Saad, uno de los clubes más importantes del país.

A lo largo de su carrera, además de entrenar al Mirandés, Alavés o Burgos, ha dirigido en Chipre, Indonesia e Inglaterra.



NOTICIAS

El Deportivo ha rechazado 30 kilos por Yeremay

El Deportivo ha resistido este verano a la tentación de hacer caja con su estrella. A las oficinas gallegas llegó una oferta de 30 millones por Yeremay Hernández procedente del Sporting de Lisboa, pero el club se remite a la cláusula de rescisión, fijada en 50 kilos.

Aunque el mercado en Portugal asigue abierto, Yeremay no se moverá de Riazor. A sus 22 años, es una de las grandes promesas del fútbol español y su nombre figura en la agenda de varios grandes de Europa.



Los gallegos, el único Segunda con título de Liga



En una Segunda plagada de clubes históricos con pasado en Primera, el Deportivo es el único que puede presumir de tener en sus vitrinas una Liga. Los gallegos la ganaron hace ya más de dos décadas (1999-00) y compitieron durante bastante tiempo en competiciones internacionales.

En su palmarés figuran también tres Copa del Rey, tres Supercopas y una Intertoto.



CENTRO DE BRICOLAJE
OPTIMUS
FERRETERÍAS DE CONFIANZA Y PROXIMIDAD

Jardín Iluminación
Maquinaria Electricidad
Ferretería Fontanería Baño
Herramientas Pintura

y mucho más... en California 17
Abierto Sabados Tarde



ENTRENADORES

FRAN JUSTO

“Nos enfrentamos al equipo en mejor estado de forma de los cinco a los que nos hemos medido”

“Para el poco tiempo que hemos tenido, se van viendo cosas”

“Cada vez tenemos más profundidad de plantilla”

ANTONIO HIDALGO

“Tenemos talento y mi responsabilidad es sacarle rendimiento”

“Jugar en Anduva es un privilegio porque se siente el fútbol; ojalá se hubiera podido”

“El fútbol va de inconformismo, ambición y de mejorar cada semana”



Berlin



pa' Llevar
DE LA CORRALA

947 72 20 19

EL PARTIDO

- 📍 Jornada 5
- 📅 13/09/2025
- 🕒 16.15
- ⚽ Mendizorroza
- 👤 Luis Bestard



El Mirandés ha logrado lo que nadie esperaba, dos victorias a domicilio que han disparado la ilusión entre los seguidores rojillos. Si el año pasado el equipo era imbatible en Anduva, pero muy frágil lejos, el inicio de la liga ha deparado lo contrario. Los de Fran Justo regresan a Mendizorroza con la intención de convertir el feudo del Alavés en su casa.

En la primera cita en el 'exilio' el ambiente fue muy frío y el equipo, aún en pañales, tampoco fue capaz de contagiar a la gente. El Mirandés que recibirá al Depor es muy diferente al que perdió con el Huesca. Solo han pasado dos semanas, tiempo en el que han llegado muchos jugadores y en el

que el técnico ha podido comenzar a esbozar un borrador del equipo que quiere.

Para esta cita el técnico recupera a Marino, Nikic y Marí, que se han sumado al grupo aunque llegan muy justos de entrenamientos. También regresa Barea tras jugar con la selección sub 20, aunque el buen nivel mostrado por Thiago en Albacete complica la elección de un once inicial.

El Deportivo llega tras firmar un buen inicio y con la vitola de equipo favorito al ascenso. Los gallegos llegan con la moral por las nubes por su arranque y por haber derrotado al Sporting en el último suspiro.

LA VASCA
RESTAURANTE
desde 1926



EL RIVAL



El Dépor ha pasado en muy poco tiempo de ser un enfermo casi terminal a exhibir músculo financiero. El secreto tiene nombre propio, Abanca, que le ha concedido distintos préstamos hasta conseguir quitar una deuda de más de 45 millones de euros y se ha convertido en máximo accionista. Ahora no es que ya no sobrevuele la sombra de la desaparición por A Coruña sino que incluso el club ha anunciado inversiones millonarias para reformar tanto Riazor como la ciudad deportiva de Abegondo.

En el mercado de fichajes no ha tenido problemas para desembolsar un millón por Luismi Cruz al Tenerife o medio millón por repescar a Loureiro, canterano suyo que triunfó en el Huesca.



PIES NEGROS

COMUNICACIÓN 360°

947 330 319

hola@piesnegros.com

SU JUEGO



Bajas: Gragera, José Ángel y

Hidalgo ha mantenido las virtudes del Deportivo del año pasado pero dando al equipo más consistencia. Sabe que la principal arma de los suyos es la pegada ofensiva, pero no quiere depender únicamente de la inspiración de Yeremay y Mella, sino que este año pisa área con mucha más gente y con un juego menos vertiginoso pero más eficaz.

La llegada de Stoichkov aporta aún más variantes a una plantilla que cuenta con mucho talento y con dos posibles titulares casi por puesto.

Además, el técnico ha sido capaz de revitalizar a futbolistas que estaban olvidados, como Charlie Patiño, reconvertido a mediocentro.

JOYERIA

TITO

DIAMANTE

chocolatería
churrería

11 PENALTIS A...

Eto'o

Posición: Delantero

Edad: 23

Nacido en... Palma de M.

¿La mejor playa de Mallorca?

Portals

Un lugar para irse de vacaciones

Formentera

El mejor futbolista de la historia

Samuel Eto'o

¿Cuál fue el mejor partido de su padre?

La final de Champions contra el Arsenal

Su comida favorita

Paella

¿Qué música escucha antes de jugar?

Flamenco

¿Con que compañero se iría de fiesta?

Isi o Camello del Rayo Vallecano

De niño era seguidor del...

Mallorca

¿Cuál es el mejor consejo?

Que todo lo que dependa de mi, intente mejorarlo.

Una cifra de goles para este año.

No me marco cifras. Solo ayudar al equipo.

¿En que otro país le gustaría jugar?

Inglaterra



LA PRÓRROGA



Tres tarjetas amarillas antes de ser expulsado

En el Mundial de Alemania 2006 se enfrentaron en Stuttgart, en el tercer y decisivo encuentro de la fase de grupos, las selecciones de Australia y Croacia con arbitraje del inglés Graham Poll.

En el minuto 61 y con Croacia ganando 2-1, el defensa Simunić vio una tarjeta amarilla por realizar una falta. Diez minutos más tarde, y ya con un empate en el marcador que clasificaba a los oceánicos, el croata hizo una entrada muy fuerte a un rival, lo que le valió una segunda amonestación. Sorprendentemente, tras anotar la sanción en su libreta, Poll no le expulsó, sin que ni los árbitros asistentes ni los jugadores australianos se dieran cuenta.

Tras el pitido final, y con Croacia eliminada, Simunić protestó airadamente, momento en el que Poll le mostró una tercera tarjeta amarilla y a continuación la roja. El error del colegiado no influyó decisivamente en la clasificación final del grupo, ya que Australia se metió en cuartos de final, pero sí tuvo consecuencias a nivel personal para Poll: no volvió a arbitrar en ese Mundial (era uno de los favoritos para dirigir la final) y él mismo decidió retirarse del arbitraje a nivel internacional.

Posteriormente explicó la situación diciendo que cuando sacó la segunda tarjeta, en lugar de apuntársela al número 3 de Croacia, Simunić, por equivocación se la adjudicó al futbolista australiano Moore que llevaba el mismo dorsal a la espalda. Curiosamente, Simunić, aunque jugaba para Croacia, era hijo de emigrantes bosnios y había nacido en Australia, por lo que se dijo que quizá su acento pudo confundir al árbitro.

KERKIO